
Comisión de docencia 15 Marzo 2021

 

Orden del día y minuta 
de la reunión del 15 de 

Marzo 2021: 



Asistentes: Karin Hollenberg, Adriana Gazol, Carlos Carrasco, Palmira 
Jiménez, Ulises Reyes, y Omaira González.  


1. Entrevistas con estudiantes de responsable de posgrado 
planeadas para Abril. Omaira González comenta que comenzará a 
entrevistar a cada alumno del posgrado uno por uno. Se comenta la 
necesidad de sondear quienes quieren regresar y Omaira decide que 
se debe añadir a la lista de cuestiones a comentar en estas 
entrevistas. Se comenta también de la dificultad de los estudiantes 
para regresar puesto que la UNAM no dicta recomendaciones 
específicas para ellos. Discutimos se pueden considerarse dentro del 
personal investigador o deben tener normas diferentes en el caso de 
los estudiantes del posgrado del IRyA que también hacen 
investigación. Ya hubo una entrevista con los estudiantes de nuevo 
ingreso (maestría y doctorado). 


2. Estamos reubicando a los estudiantes en los espacios. Se les 
compartirá a todos los estudiantes el nuevo esquema de ubicación 
para que en estos 15 días puedan recoger lo que les queda quienes se 
van a mover. El regreso escalonado dependerá de lo que diga el 
consejo interno. El jueves pregunta Carlos Carrasco si se pueden 
poner mesas en el jardín del centro para facilitar el regreso 
escalonado.


3. Los alumnos no revisan su correo con la frecuencia deseada. Esto 
es un problema que genera retrasos en los trámites. 
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4. Participación en reuniones y coloquios. Ulises y Palmira 
entrevistaron a todos los estudiantes y los invitaron a participar en las 
reuniones que tienen en el IRyA como el science meeting, coloquios, 
etc. lo cual parece que funcionó porque tienen una mejor participación 
en las primeras de año.


5. Redes de trabajo para los nuevos ingresos. Se ha comentado varias 
veces que los alumnos nuevos carecen de buenas redes de trabajo 
que les ayude a integrarse. Esto es muy complicado con asistencia 
remota. Para intentar mejorar esto también fueron diseñadas estas 
reuniones de Ulises y Palmira con los estudiantes. En concreto 
comienzan las reuniones informales de estudiantes que ya 
comenzaron con asistencia de entorno a 20 alumnos en este año 
(normalmente van como 10).


6. ENES continuará en línea todo el semestre, según comenta Adriana. 


7. Escuela de verano. Adriana, Jacopo y Bernardo la está organizando 
en línea. Quieren saber qué tal funcionan los videos en posgrado. 
Comentamos que hay opiniones disparejas. 


8. Baja del posgrado. Diandra Rubí será baja definitiva del posgrado.


9. Laptops. Francisco Ignacio García Torres solicitó una laptop. Es un 
caso complicado puesto que no se encuentra en Morelia. 
Comentamos de las diversas opciones para poder hacerle llegar el 
equipo y las dificultades que conlleva. Creemos tener una solución al 
problema.



